



Izquierdo visita el Palacio de Buenavista con ocasión del Día Mundial del Árbol

La Comunidad manifiesta su compromiso por el cuidado de los árboles singulares

- 400 ejemplares de la región están en estudio para el Catálogo de Árboles Singulares
- Nuestra región cuenta con aproximadamente 2.700 especies de flora, el 30 % de todas las presentes en la Península Ibérica

28 de junio de 2018.- La Comunidad de Madrid, manifestando su compromiso por el cuidado de los ejemplares de árboles singulares, se ha unido a la celebración del Día Mundial del Árbol con una visita del consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, Carlos Izquierdo, a los Jardines del Palacio de Buenavista.

Estos jardines, ubicados en las instalaciones del Cuartel General del Ejército, cuentan con un jardín en el que se encuentra una gran variedad de árboles de los cinco continentes. Entre ellos, han podido ver el Árbol Singular Ginkgo Biloba o 'árbol de los 40 escudos', un ejemplar de especial interés por su significación histórica y cultural, originario de China y Japón.

El Ginkgo Biloba tiene una edad de aproximadamente 150 años y es actualmente el único de su especie incluido en el Catálogo Regional de especies amenazadas de fauna y flores silvestres en la categoría de Árboles Singulares.

El Catálogo de Árboles Singulares de la Comunidad de Madrid cuenta con una amplia representatividad de especies arbóreas, con más de 97 especies distintas y, tras su último proceso de actualización, con un total de 283 ejemplares. Asimismo, otros 400 ejemplares están siendo estudiados para seleccionar nuevas inclusiones en el Catálogo, de cara a proteger nuestro patrimonio arbóreo.

Con este acto, la Comunidad ha querido recordar la importancia de los recursos naturales para el hombre y destacar que en nuestra región están presentes más de 2.700 especies de flora, que representan más del 30 % de todas las presentes en la Península Ibérica. Durante el mismo, el consejero ha manifestado la preocupación del Gobierno regional por la conservación del medio natural. "Queremos que la Comunidad de Madrid se identifique por una apuesta firme por el medio ambiente y por el cambio climático. Por ello, desde el Gobierno regional trabajamos para mejorar la calidad de vida de los madrileños,



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

para conservar nuestro entorno natural, fomentar la biodiversidad y cuidar el gran patrimonio verde que tiene nuestra región", ha señalado.

Por otra parte, el consejero ha informado de un nuevo espacio de educación ambiental en el Parque Regional del curso medio del Río Guadarrama, mediante experiencias didácticas que profundizan en el conocimiento, en el cuidado, protección y conservación del medio ambiente.

COMPROMISO CON EL MEDIO AMBIENTE Y LA AGENDA 2030

Asimismo, Izquierdo ha anunciado que el próximo otoño se pondrá en marcha una campaña que contribuirá al conocimiento y respeto de los árboles madrileños, ya que a través del Instituto Madrileño de Investigación y Desarrollo Rural, Agrario y Alimentario (IMIDRA) y en los Centros de Educación Ambiental de la Comunidad se regalarán 20.000 árboles a las familias y centros escolares que quieran participar en su plantación.

Por otra parte, el compromiso del Gobierno regional con el medio ambiente presente en la Comunidad de Madrid y el que debería haber en el futuro sigue las directrices marcadas en la Agenda 2030 para contribuir a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), en especial los relacionados con el medio ambiente.